

Universitas Anwar Medika Borong 2 Penghargaan pada Anugerah Kampus Unggulan LLDIKTI Wilayah VII

Achmad Sarjono - JATIM.INDONESIASATU.CO.ID

Nov 29, 2023 - 22:37



SIDOARJO, - Universitas Anwar Medika (UAM) meraih prestasi gemilang peringkat 2 Implementasi SPMI Terbaik dan peringkat 2 Kinerja Humas Terbaik dalam Anugerah Kampus Unggulan LLDIKTI wilayah VII Jawa Timur tahun 2023 di Hotel Grand Mercure Kota Malang.

Prestasi yang membanggakan dan semakin mengukuhkan posisi UAM sebagai kampus unggulan di Indonesia.

"Selamat bagi Universitas Anwar Medika (UAM) atas prestasi gemilang meraih peringkat 2 Kinerja HUMAS Terbaik di Anugerah Kampus Unggulan LLDIKTI wilayah VII tahun 2023"



Rektor Universitas Anwar Medika, Martina Kurnia Rohmah, S. Si., M. Biomed melalui Dr. Elis Anita Farida, S. Kep., M. M pada Rabu (29/11/2023) mengungkapkan peringkat 2 Kinerja HUMAS Terbaik di Anugerah Kampus Unggulan LLDIKTI wilayah VII tahun 2023 ini merupakan Bukti nyata dedikasi dan komitmen dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

"Alhamdulillah Kami bersyukur dengan prestasi ini. Terima kasih atas kerja keras dan dedikasi tim HUMAS yang telah memperjuangkan prestasi ini "

Ini adalah hasil kerja keras dan kolaborasi dari seluruh tim humas Universitas Anwar Medika. Penghargaan ini mendorong kami untuk terus meningkatkan kinerja humas dan promosi Universitas Anwar Medika.

Penghargaan yang membanggakan dan semakin membuktikan komitmen untuk menjadi kampus yang unggul dalam segala bidang sehingga kami berkomitmen untuk terus memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

"Bukan suatu kebetulan, Universitas Anwar Medika memang telah menerapkan SPMI dengan baik dan konsisten. Terbukti dengan penghargaan peringkat 2 yang diraihnya. Selamat untuk semua civitas akademika!"

Penghargaan peringkat 2 Implementasi SPMI Terbaik tidak datang dengan mudah. Tapi Universitas Anwar Medika berhasil membuktikan komitmen dan dedikasinya dalam menjalankan SPMI yang berkualitas. Applause untuk seluruh tim, " jelasya.

Menurutnya, Ketika kualitas menjadi prioritas utama, maka penghargaan tidak

akan terelakkan. Universitas Anwar Medika membuktikan hal ini dengan meraih peringkat 2 Implementasi SPMI Terbaik. Selamat untuk pencapaian yang luar biasa!"

" Keinginan untuk terus berkembang dan memberikan yang terbaik kepada mahasiswa membuat Universitas Anwar Medika meraih peringkat 2 Implementasi SPMI Terbaik tahun 2023. Prestasi yang membanggakan untuk diukir dalam sejarah kampus " pungkasnya. (Jon)